

10-11

03/02/25

LEGISLATIVO





EQUIPO MILENIO CHUDAD DE MÉXICO

La imposición de una tarifa de 25 por ciento por parte de Estados Unidos a los productos provenientes de México y Canadá generó rechazo en los sectores políticos y empresariales de ambos países.

En México, líderes del Congreso calificaron como hipócrita la medida de la administración de Donald Trump, mientras que la American Chamber of Commerce consideró que las tarifas debilitan a la región.

Por su parte, el canciller Juan Ramón de la Fuente refrendó que

cargo es la defensa de los conna- estadunidenses. cionales en el exterior.

posición de los aranceles.

En Canadá, el primer ministro Justin Trudeau anunció que nazan con aumentar los precios su gobierno responderá con de los alimentos y la gasolina, el aranceles similares a productos costo de la vivienda", señaló. estadunidenses como la cerveza, ropa y calzado.

blación comenzar a priorizar los que entran por su frontera.

la prioridad de la secretaría a su productos canadienses sobre los

Los aranceles incluso fueron "México estará siempre del la-rechazados en territorio estadudo de la razón y del derecho", sos- nidense; la gobernadora de Arituvo en un pronunciamiento el zona, Katie Hobbs, advirtió que mismo sábado que el gobierno de esa medida impuesta por el repu-Estados Unidos notificó de la im-blicano repercutirá en la economía de su estado.

"Estos nuevos impuestos ame-

El mayor de Laredo, Texas, Víctor Treviño, previó la pérdida de A la par, algunos alcaldes, co- empleos y un aumento de 40 por mo el de Ottawa, pidieron a la po- ciento del precio de los productos



"Nada por la fuerza; México estará siempre del lado de la razón y del derecho, de las normas internacionales que

promuevan la convivencia armoniosa y la igualdad jurídica de los Estados".

Juan Ramón de la Fuente Secretario de Relociones Exteriores



"Los aranceles pondrán en peligro puestos de trabajo y provocarán el cierre de plantas y fábricas de

automóviles de EU; aumentarán los costos de los alimentos y la gasolina".

Justin Trudeau Primer ministro de Canado



"Trabajaré en una moción para el Comité de Finanzas para asegurar que nuestras compras prioricen los

productos y servicios canadienses sobre sus contrapartes estadunidenses".

Mark Sutcliffe Alcalde de Ottawa



10-11 03/02/25

LEGISLATIVO





"México envía toneladas de fentanilo y Canadá ha visto un aumento del tráfico a través de su frontera; hay formas de

detenerlo: pedirlo amablemente, lo cual no ha llevado a ninguna parte".

James David Vance Vicepresidente de EU



"Son un impuesto a las familias y empresas de Arizona, que amenazan con descarrilar nuestro progreso,

aumentar los precios de los alimentos y la gasolina y a industrias críticas".

Katie Hobbs

Gobernador de Arizona



"Los fabricantes comprenden la necesidad de abordar cualquier tipo de crisis que involucre drogas ilícitas; esperamos

que los tres países puedan unirse para enfrentar este desafio".

Asociación Nacional de Fabricantes de EU



"Los nuevos aranceles afectarán más de 475 mil millones de dólares en exportaciones mexicanas a

EU, que constituyen 80 por ciento de las exportaciones de México al mundo". Consejo Nacional Agropecuario



"Los aranceles anunciados por Trump son de enorme preocupación para nuestras empresas; no contribuyen a

la integración y al fortalecimiento de la región, todo lo contrario".

American Chamber of Commerce of Mexico



"Decisiones unilaterales como la emprendida por la administración de EU no hacen sino debilitar a toda la

región y beneficiar a países como China". Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo León



"Acusar al gobierno de México de aliado del *narco* es, además de una ofensa, un pretexto para distraer a la opinión

pública de EU del error de imponer tarifas disruptivas. Tiro en el pie".

Marcelo Ebrard

Secretario de Economía



"Es una decisión hipócrita del gobierno de EU, que dice que la migración es una emergencia nacional, pero ¿han visto

alguna redada contra los grupos que trafican drogas en EU? Nada".

Gerardo Fernández Noroña



"La acción unilateral, al pretender imponer aranceles, viola el derecho internacional y, en particular, el tratado entre

México, EU y Canadá; materialmente, lo deja sin efecto".

Sergio Gutiérrez Luna
Presidente de la Cómara de Diputa



"No es admisible, no puede ser aceptado; una decisión unilateral de tal magnitud afecta bastante a la economía,

a la soberanía, a los mexicanos".

Ricardo Monreal



"Como sector automotriz, trabajamos con nuestras contrapartes en EU y Canadá y coincidimos en la necesidad

de defender esta industria, que es el componente más grande del T-MEC".

AMIA, INA, AMDAy Anpact



"Se pone en riesgo la prosperidad compartida que se ha construido en las últimas tres décadas: estamos en

coordinación con el sector empresarial de los tres países para hallar soluciones". Consejo Mexicano de Comercio Exterior





MILENIO 10-11

LEGISLATIVO 03/02/25

"Nuestropais ha intensificado acciones contra el narcotráfico; vecino del norte". los hechos demuestran que México ha asumido con

responsabilidad su papel en la lucha contra el crimen organizado".

Conferencia Nacional de Gobernadores



"Elgobiernodeberesponder con sensateza esta coyuntura;seriaun buen momentopara dar marcha

atrásal asalto al Poder Judicial y enfrentar el absurdo con unidad nacional".

Jorge Álvarez Máynez Coordinador nacional de MC



'Con los supuestos plan A,ByCpareciera que Sheinbaum está jugando, poniendo en riesgo miles de empleos; el plan debiera ser de acciones

contundentes y reciprocas".

MarkoCortés Senador del PAN



"No apoyaremos algobierno en sus ocurrencias porque ha demostrado no entender el momento histórico y crucial

que atraviesa la relación bilateral con el

Alejandro Moreno



"Instamos a nuestros gobiernos a encontrar soluciones expeditas que restablezcan las condiciones del libre

intercambio de bienes y servicios, de acuerdo con las reglas del T-MEC".

Francisco Cervantes

Presidente del Consejo Coordinador Empresarial



"Nuestra responsabilidad es cooperar con todos los aliados y sectores para visibilizar el impacto de estas decisiones y

trabajar en alternativas que beneficien a todas las partes".

Manuel José Bravo Pereyra Presidente del Consejo de Empresas Globales



"El comercio es un motor de crecimiento que genera empleos, reduce la pobreza y aumenta las oportunidades

económicas".

Confederación de Asociaciones de Agentes Aduanales